

FRÄNKISCHE NACHRICHTEN VOM 06.02.2017

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG: Förderverein der Balbachschule zog Bilanz

Wechsel des Vorstandsteams



Der neue Vorstand: (von links) Kathrin Wernado, Sonja Rachel, Marc Sommerrock, Sarah Sommerrock, Elisabeth Lanig, Claudia Fischer es fehlen: Sylvia Buchmann, Christian Faul und Marco Kiesel. © Sommerrock

UNTERBALBACH. Bei den fälligen Neuwahlen des Vorstandsteams des Fördervereins der Balbachschule gab es einen nahezu kompletten Wechsel. Nachdem es letztes Jahr bei der Hauptversammlung aufgrund der geringen Teilnahme nicht gelang, ein neues Team zu wählen, wurden jetzt in einer außerordentlichen Jahreshauptversammlung die Ämter neu besetzt.

Die letzten fünf Jahre leitete Regina Faul erfolgreich als Vorsitzende die Geschicke, unterstützt von ihren Stellvertreterinnen Katrin Freudinger und Sonja Kiesel, sowie der Kassenwartin Elisabeth Lanig und den Beisitzern Kathrin Wernado, Sylvia Buchmann und Michael Braun.

Bei der jetzigen außerordentlichen Sitzung einigte man sich unter der Wahlleitung von Ortsvorsteher Andreas Buchmann zuerst auf die Vorsitzende Claudia Fischer, dann auf die beiden Stellvertreter Sarah Sommerrock und Marc Sommerrock, die

Kassenwartin Elisabeth Lanig, den Schriftführer Marc Sommerrock, die Beisitzer Sonja Rachel, Kathrin Wernado und Sylvia Buchmann sowie die Kassenprüfer Christian Faul und Marco Kiesel. Der Förderverein der Balbachschule unterstützt viele Projekte und Veranstaltungen, beispielsweise bezuschusst er Schulausflüge, Anschaffungen von Schulmaterialien in der Schule, organisiert Feste wie das Schulfest, bewirbt an Fasnacht und den Bundesjugendspielen die Schüler und führt die Bücherei in der Schule.

Jeder, dem die Balbachschule und ihre Schüler am Herzen liegt, kann hier Mitglied werden und so diese Projekte unterstützen.